
Universidade Federal de São Paulo 
Instituto de Ciências Ambientais, Químicas e Farmacêuticas 

Campus Diadema 
 

Comissão Permanente de Espaço Físico 
 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE E ESPAÇO FÍSICO DO 1 
CAMPUS DIADEMA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. Aos trinta dias do mês de 2 
agosto do ano de 2013, às 9:30 horas na cidade de Diadema, no anfiteatro da unidade José de 3 
Filippi do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo, situado na Rua Artur Riedel, 4 
número 275, Diadema, se realizou a reunião ordinária da Comissão Permanente de  Espaço 5 
Físico (CPEF) do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo. Estiveram presentes: 6 
Andrezza Santana (Representante Suplente da Comissão de Biblioteca), Cláudio Gomes Salles 7 
(Representante Ti tular da Câmara de Graduação), Geórgia Christina Labuto Araújo 8 
(Representante Suplente dos Docentes), Janaina Rusteika (Representante Titular dos Técnicos 9 
Administrativos), João Carlos Alves Duarte (Representante Suplente dos Técnicos 10 
Administrativos), Karin Argenti Simon (Representante Titular da Câmara de Extensão), Luciana  11 
Chagas Caperuto (Presidente da CPEF) e Sarah Isabel P.M. do N. Alves (Representante Titular 12 
do Departamento de Ciências Exatas e da Terra).  Justificaram a ausência: Elenice Monteiro 13 
(Representante Titular dos Técnicos Administrativos), Elton Escobar (Representante Suplente 14 
dos Alunos de Graduação), Fabiana Elaine Casarin dos Santos (Representante Titular do 15 
Departamento de Ciências Biológicas), Fábio Kummrow (Representante Titular da Diretoria 16 
Acadêmica), Lucia Kiyomi Noda (Representante Titular da Câmara Técnica de Pós-Graduação e 17 
Pesquisa), Marcio Adriano Andréo (Representante Titular dos Docentes)eMaurício Talebi 18 
(Representante Suplente do Departamento de Ciências Biológicas). INFORMES: 1) Alteração do 19 
Regimento Interno da CPEF relacionada ao artigo 7: solicitação aceita; a CPEF pode fazer 20 
reunião depois de 30 minutos com o quórum presente. 2) Reunião Prof. Pedro / Informes PDI: 21 
foi feito o relato da reunião que ocorreu no dia anterior com a Pró-Reitoria de Planejamento. 22 
3) Carta Profa. Virgínia para grupo Prof. Marcelo Vallim: a CPEF entendeu que a carta foi 23 
enviada via congregação e que a CPEF não precisa se manifestar nesse momento. 4) Comissão 24 
Moradia / CPEF: o Prof. José Alves comunicou informalmente que irá entrar em contato com a 25 
CPEF para conversar a respeito da Comissão de Moradia e CPEF trabalharem juntos. 5) Eleições 26 
para representação na CPEF: o prazo para inscrição nas eleições precisou ser prorrogado por 27 
falta de interessados. 6) Respostas aos memorandos de solicitação referente ao espaço 28 
necessário para o funcionamento adequado das atividades do Campus no período de 2013 a 29 
2018: somente o DCB encaminhou resposta solicitando prazo maior para responder. 7) 30 
Divulgação atividades CPEF - quem pode ficar responsável?: a Geórgia e a Luciana ficarão  31 
responsáveis por fazer a divulgação das atividades da CPEF. 8) Medidas área administrativa: 32 
solicitar na Congregação que sejam encaminhadas as sugestões que foram faladas na reunião 33 
anterior e que sejam enviadas as medidas da área administrativa; verificar se existem as 34 
plantas da parte administrativa da Unidade José de Filippi. ORDEM DO DIA: 1)Indicação de 35 
membro para a Comissão Gestora Assessora da Diretoria Acadêmica: o Claudio Salles 36 
manifestou interesse; os membros da CPEF serão consultados para verificar se mais alguém 37 
tem interesse. 2) Sugestões locais para aluguel: foi informado que um novo cenário será 38 
apresentado em breve oficialmente; a possibilidade de aluguel da Universidade São Marcos 39 
(Unidade Ipiranga) está sendo avaliada pelo Campus e pela Reitoria. 3) Normas para 40 
distribuição de espaço: início dos trabalhos: a CPEF irá agendar para 20 de outubro uma 41 
reunião extraordinária com esse tema como pauta única para começarmos os trabalhos. 4) 42 
Documentação ESPEQUI: Claudio entregou o documento com informações sobre realocação 43 
de espaços nos módulos habitacionais para possibilitar a instalação do ESPEQUI, já que o 44 
módulo habitacional seria o local apropriado para isso; a realocação foi aprovada pela CPEF e a 45 
documentação será encaminhada à Congregação. Nada mais havendo a tratar, a presidente 46 
Profa. Luciana C. Caperuto deu os trabalhos por encerrados e lavrou a presente ata que vai 47 
assinada por mim e pelos demais presentes. 48 
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